



## Spenden im Blick

Der **Lions Club Karlsruhe-Residenz** zeigt Herz für obdachlose Menschen. Mit der Hilfsaktion „Weihnachtstüten“ wurde vielen Hilfsbedürftigen eine Freude bereitet. Die Mitglieder des Lions Clubs Karlsruhe-Residenz haben insgesamt **91 Weihnachtstüten** für Obdachlose gepackt. Die Tüten wurden mit Lebensmitteln, Süßigkeiten, Hygieneartikeln, Weihnachtlichem, wärmenden Schals, Mützen, Handschuhen und weiteren Überraschungen befüllt. Übergeben wurde die Pakete an den **Tagestreff für obdachlose Frauen**.



Die private Initiative **#seiMensch** erhält eine Spende in Höhe von **2.000 Euro**. Das Geld stammt von der **Monsignore Friedrich Ohlhäuser-Stiftung** gemeinsam mit dem ehemaligen KSC-Profi **Raphael Krauss**. Die Initiative ist zweimal pro Woche in der Südstadt und Waldstadt aktiv. Jeder darf sich seine graue Plastikbox mit den Dingen füllen lassen, die gerade benötigt werden. Dies reicht von einer Auswahl an Grundnahrungsmitteln wie Nudeln, Reis oder Mehl, verschiedenen Konserven hin zu frischem Obst und Gemüse und Backwaren. Das Angebot nehmen rund 200 Personen regelmäßig wahr. Mittlerweile sind bei **#seiMensch** rund 30 Ehrenamtliche im Einsatz. Gegründet wurde das Projekt von Sandra Czepielewski und Serdar Kunduz. BNN

BNN 18.1.2021